
                                

O.F.I. - la mayor red deportiva del país 

 

 

ACTA Nº 37 – 07.03.2022 

 

1 

A C T A         Nº   37                                   EJERCICIO 2021-2022 

 

En formato virtual, a través de la plataforma Zoom, a los siete días del mes de marzo del año dos mil veintidós, 

siendo la hora once y diez, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del 

Interior.  Preside el Prof. Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge Ortiz, Sr. Manuel 

Román, Sr. Héctor Coronel, Sr. Luis Fabiani, Sra. Graciela Cáceres, Cnel. ® Ney Irigoyen, Sr. Heber Scirgalea, 

Sr. Juan González y Agrim. Franklin Aliano. 

No asiste, con aviso: Sr. Sebastián Sosa, Sra. Mariana Fernández Amy, Sr. Franklin Nilo Scarpa, Dr. Luis Ca-

margo, Dr. Héctor Leites,  

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

ACTA ANTERIOR 
Se aprueba, por unanimidad, el acta 36. 

 

ACLARACION VOTACION 
El Prof. Cheppi dice que, en cumplimiento de lo resuelto en la sesión anterior, que figura en el acta recién apro-

bada por unanimidad en su página 8, sobre la votación de la reconsideración de lo resuelto sobre consulta al 

MEC, hizo consultas a profesionales sobre si el voto doble del presidente. La conclusión que ese voto calificado 

debe ser cuantificado y por tanto, la reconsideración necesitaba 8 votos, por lo que la misma, al obtener 7 vo-

tos, es negativa. 

El Sr. Ortiz dice que, en atención entonces al acta y al informe, no hay nada más que debatir. 

El Sr. Coronel dice que está de acuerdo que el acta está escrita y aprobada. Pero que la interpretación vino 

después. Cree que hay que hacer alguna consulta más sobre la interpretación. 

El Prof. Cheppi dice que no está agregando nada. No se hacen trampas.  

El Sr. Coronel pide la respuesta por escrito. 

El Sr. Román dice que está de acuerdo con el Sr. Coronel. Que se debe consultar al MEC. Lo mociona. 

El Sr. Ortiz dice que recién se aprobó el acta y que fue por unanimidad. Dice que parece que hay una actitud de 

un grupo que si las cosas no le sirven hay que arremeter. Que no les importa nada. Cree que es lamentable. Tie-

nen urgencia, por un lado, pero por otro plantean una dilatoria más en una consulta previa. Parece que es muy 

difícil llevar adelante alguna cosa.  

Recuerda que somos parte de AUF y que debemos recurrir a ellos cuando sea necesario interpretar. Cuando nos 

sirve AUF somos partes y cuando no, se manifiestan en contra. 

El Sr. Román dice que, para él, no está bien aclarado y que él no está conforme con estar en AUF. No lo entien-

de y que se tendría que estar seguros. 

El Sr. Ortiz dice que hay que recordar todo, que la reconsideración la piden cuando especulan con los votos. Con 

una compañera que se tuvo que retirar. Que se ha manifestado disconformidad con la actuación del Sr. Píriz 

que, por razones laborales, ha tenido que faltar. Se olvidan que la Sra. Cáceres tuvo solo 19 asistencias en el 

ejercicio anterior. Que hicieron aparecer, para votar, a un segundo suplente que nunca interviene y que, inclusi-

ve, se borró de los grupos de WhatsApp. 

La Sra. Cáceres dice que reconoce que faltó. Pero que nunca vino especialmente a votar algo importante. Pide 

que quede claro.  

Dice que hay que recordar que, en el tema, están como rehenes Ligas y Clubes.  

Con respecto a AUF, dice que pensó que era otra cosa.  

Cree que estaría bueno realizar otra consulta. 

El Sr. Coronel dice que, en el mismo sentido, se hago otra consulta. Dice que hay acuerdos y desacuerdos con el 

escrito del abogado.  

Sobre la representación ante el MEC dice que es algo que no vale la pena discutir. Que solo está para agilizar. 

Dice que es en beneficio de esos Clubes y Ligas que están esperando. 
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El Prof. Cheppi comunica que, un dirigente de Liga de Tala (Sr. Posente), le informó que pusieron el tema en la 

órbita de la justicia.  

El Sr. Fabiani aclara que el Sr. Posente es el Secretario de la Liga Regional Artigas de Tala. 

El Prof. Cheppi dice que se va a mantener en lo expuesto anteriormente. La reconsideración, para ser afirmati-

va, debió tener 8 votos. Dice que, quienes no estén de acuerdo, pueden realizar el reclamo donde corresponda. 

Inclusive una consulta al MEC. 

Mientras tanto, y en atención a lo resuelto en primera instancia se procederá a realizar la consulta sobre el 

tema Canelones Interior, en las condiciones votadas. Dice que hará los contactos con el Dr. Trivel, para efecti-

vizarla. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
048 – Liga Colonia solicita autorización para televisar partidos de Sub 17 por Youtube. El Cnel. Irigoyen aclara 

que es un canal de Juan Lacaze el que ya ha trasmitido en otros torneos. 

El Prof. Cheppi dice que, siendo Sub 17, Tenfield no tiene que ver. 

Se aprueba. Unanimidad.  

049 – Club Campana (Libertad) solicita apoyo por lesión jugador Pablo Torena.  

El Sr. Ortiz aclara sobre lo que pide la gente del Club Campana. 

El Cr. Segura recuerda que, sobre la regulación de este tipo de ayuda, estaba trabajando en un proyecto el Dr. 

Atilio. Recuerda que se habló con el Sr. Román a los efectos de aplicar con ese destino parte de los fondos del 

Juego Limpio.  

El Sr. Ortiz dice que, efectivamente, el Dr. Atilio tiene muy avanzado el proyecto. 

El Prof. Cheppi dice que, hasta que no se apruebe, que el tema pase a Comisión de finanzas. 

050 – AUF remite nueva convocatoria Selección Femenina Sub 20. Se avisó a interesadas.  

051 – Liga Río Branco, en representación Sector Interior, solicita incorporar jugador a lista en lugar del falleci-

do Rony Berni. Se aprueba. Unanimidad.  

052 – AUF remite comunicado sobre suspensión de fecha por amenazas a árbitros. Se toma conocimiento.  

053 – Club Wanderers (Artigas) solicita se promulgue fallo por denuncia de intento de soborno del Club San 

Eugenio. Pase al Tribunal Arbitral. El Cnel. Irigoyen dice que, según le informaron, la fiscalía archivó el tema. 

Sabe que el Tribunal seguirá trabajando en el caso. 

 

COPA NACIONAL DE SELECCIONES 
El Cnel. Irigoyen informa sobre partidos televisados. 

El Prof. Cheppi da cuenta que Rivera Interior jugaría como local en Rivera, en atención a que todavía no se ha 

podido hacer la instalación de las luces. 

Dice que habló con Presidente de Tacuarembó quien le manifestó su preocupación por que ese partido se jugará 

en Rivera y, de acuerdo al resultado, puede modificar la tabla. 

El Cnel. Irigoyen dice que Rivera Interior fijó como alternativa la cancha de Rivera. Recuerda que el diseño del 

torneo, a nivel regional, lo hicieron las Confederaciones.  

El Sr. González dice que no hay otra alternativa que jugarlo en Rivera. 

Se aprueba el partido en Rivera. 

Se fijan detalles próximo fin de semana: 

CATEGORIA ABSOLUTA   

   
FASE FINAL REGIONAL - CENTRO ESTE   
TREINTA Y TRES CAPITAL - OFI - MALDONADO CAPITAL - 
OFI   
ESTADIO CENTRO EMPLEADOS DE COMERCIO 13.03.2022 22:00  

 RAMOS LALLANA, JONATAN DENIS 

 ALONSO BICUDO, GUSTAVO DANIEL 

 MOGORDOY PEREZ, YENIFER NATALI 

   
CERRO LARGO CAPITAL - OFI - ROCHA CAPITAL - OFI   
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ESTADIO GERMAN BALDASSINI 13.03.2022 22:00  

 ARAUJO CUELLO, OSCAR FABIAN 

 FERNANDEZ MEDEROS, GEORGE WILLIAMS 

 GALLO PEREIRA, JUAN ALBERTO 

   
LAVALLEJA CAPITAL - OFI - LAVALLEJA INTERIOR - OFI   
ESTADIO MUNICIPAL "JUAN A. LAVALLEJA" 13.03.2022 22:00  

 SOTELO, CARLOS DANIEL 

 TARAMASCO ROLANDE, FEDERICO 

 BLANCHE MARTINEZ, JESSICA VIRGINIA 

 SOCA SOCA, FERNANDO GABRIEL 

FASE FINAL REGIONAL - NORTE LITORAL   
ARTIGAS CAPITAL - OFI - TACUAREMBO CAPITAL - OFI   
ESTADIO MATIAS GONZALEZ 12.03.2022 20:30  

 SCHNEIDER CABILLON, MATIAS JOAQUIN 

 ROA OCAMPO, MATIAS 

 LOPEZ MENDIETA, LUCAS LEONEL 

   
RIVERA CAPITAL - OFI - RIO NEGRO CAPITAL - OFI   
ESTADIO ATILIO PAIVA OLIVERA 12.03.2022 21:00  

 DE LOS SANTOS MARQUEZ, JOSE GABRIEL 

 CAFFREE DA ROSA, FACUNDO NICOLAS 

 RODRIGUEZ TORRES, VICTOR HUGO 

REG. CENTRO SUR - SERIE 1   
FLORIDA CAPITAL - OFI - DURAZNO CAPITAL - OFI   
CAMPEONES OLIMPICOS 12.03.2022 21:30  

 DE LEON PINTOS, GONZALO 

 BIDART ECHEVERRIA, LEONARDO JOSE 

 BETHENCOURT ISLAS, WILLIAM ROMAN 

   
SAN JOSE CAPITAL - OFI - CANELONES CAPITAL - OFI   
ESTADIO CASTO MARTINEZ LAGUARDA 13.03.2022 20:00  

 MARTINEZ AYALA, FERNANDO DANIEL 

 TREZZA RODRIGUEZ, FABRICIO MARTIN 

 MONTERO RODRIGUEZ, WILSON DANILO 

   

CATEGORIA SUB 17   

   
FASE FINAL REGIONAL - CENTRO ESTE   
TREINTA Y TRES CAPITAL - OFI - MALDONADO CAPITAL - 
OFI   
ESTADIO CENTRO EMPLEADOS DE COMERCIO 13.03.2022 19:30  

 ALVAREZ MARTINEZ, JULIO ALBERTO 

 MOGORDOY PEREZ, YENIFER NATALI 

 ALONSO BICUDO, GUSTAVO DANIEL 

   
CERRO LARGO CAPITAL - OFI - CANELONES INTERIOR - OFI   
ESTADIO GERMAN BALDASSINI 13.03.2022 19:30  

 PIÑA SILVA, FACUNDO MARTIN 

 GALLO PEREIRA, JUAN ALBERTO 

 FERNANDEZ MEDEROS, GEORGE WILLIAMS 

   
LAVALLEJA CAPITAL - OFI - CERRO LARGO INTERIOR - OFI   
ESTADIO MUNICIPAL "JUAN A. LAVALLEJA" 13.03.2022 19:30  
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 PEREIRA FERREIRA, ANDRES PABLO 

 BLANCHE MARTINEZ, JESSICA VIRGINIA 

 TARAMASCO ROLANDE, FEDERICO 

FASE FINAL REGIONAL - NORTE LITORAL   
RIVERA CAPITAL - OFI - RIO NEGRO CAPITAL - OFI   
ESTADIO ATILIO PAIVA OLIVERA 12.03.2022 18:30  

 SAMIT PEREIRA, SEBASTIAN 

 CAFFREE DA ROSA, FACUNDO NICOLAS 

 RODRIGUEZ TORRES, VICTOR HUGO 

   
ARTIGAS INTERIOR - OFI - TACUAREMBO CAPITAL - OFI   
ESTADIO WALTER MARTINEZ CERRUTTI 12.03.2022 20:00  

 FERREIRA CALISTRO, LUIS SANDRO 

 GONZALEZ RODRIGUEZ, ANDERSON ARIEL 

 ANTUNEZ, SILVIO GABRIEL 

REG. CENTRO SUR - SERIE 1   
SAN JOSE INTERIOR - OFI - CANELONES CAPITAL - OFI   
ESTADIO CASTO MARTINEZ LAGUARDA 12.03.2022 20:00  

 FAGUNDEZ RIOS, DIEGO FERNANDO 

 MONTERO RODRIGUEZ, WILSON DANILO 

 TREZZA RODRIGUEZ, FABRICIO MARTIN 

REG. CENTRO SUR - SERIE 2   
FLORIDA CAPITAL - OFI - DURAZNO CAPITAL - OFI   
CAMPEONES OLIMPICOS 12.03.2022 19:15  

 DOTTA RODRIGUEZ, HEBER ANDRES 

 BETHENCOURT ISLAS, WILLIAM ROMAN 

 BIDART ECHEVERRIA, LEONARDO JOSE 

   
 

INFORME DE COMISIONES 

FIDEICOMISO 

La Comisión Técnica presenta el siguiente informe: 

“SEGUIMIENTO DE OBRAS DE PROYECTOS DE LOS FONDOS PARA INFRAESTRUCTURA PARA 

JUVENILES 

Sugerencia de adelantos para obras que se están realizando o ya han finalizado, según las visitas a obras 

realizadas en los meses de julio, agosto y setiembre y las informaciones recibidas de los clubes y ligas, a través 

de Consejeros y de la Tesorería de OFI en forma de informes, visitas a obras e información de fotos y videos 

en el mismo período. 

Proyectos llamado 2020 

1- Uruguayo Fútbol Club, de la localidad de Colonia Miguelete, en el Departamento de Colonia. Obras de 

Iluminación del campo de juego. Las obras se encuentran con un avance cercano al 40%, y debido a las 

características de las mismas; se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a 

$315.000.  

2- Institución Atlética El Inca, de la ciudad de Casupá, en el Departamento de Florida. Obras en Cercado 

Perimetral del predio. Las obras se encuentran con un avance cercano al 50%, por lo tal se sugiere realizar un 

2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a $315.000. 

3- Olímpico Fútbol Club, de la ciudad de Mercedes, en el Departamento de Soriano. Obras de Iluminación LED 

del campo de juego. Las obras se encuentran con un avance superior al 50% y por solicitud del Club para 

adquirir los materiales faltantes; se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a 

$266.000.  
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4- Club Atlético Campana, de la ciudad de Libertad, en el Departamento de San Jose. Obras de 

reconstrucción de muro perimetral en el Parque Camaiti. Las obras se encuentran finalizadas (avance 100%); 

se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a $315.000.  

Aclaraciones: 

- En algunos de los avances de obra se han considerado como parte de los mismos los acopios de materiales 

constatados en obra. 

Informe giros de adelantos realizados. 

Se continuaron realizando los giros de adelantos aprobados para Clubes y Ligas, luego del desembolso realizado 

por el Ministerio de Economía y Finanzas a la cuanta del Fideicomiso. 

 

Fecha: 06 Marzo 2022: River de Panta (Panta, Liga Ecilda Paullier) Saldo Final (2019) ($400.000); 

 

Fecha: 04 Marzo 2022: Chacarita (Trinidad) 1er Adelanto (2020) ($127.000); Laureles (Fray Bentos) Saldo 

Final (2020) ($330.000); 

 

Fecha: 02 Marzo 2022: Wanderers (Castillos) Saldo Final (2020) ($14.874); “ 

 

Se aprueba informe. Unanimidad. 

 

VARIOS 
COMBUSTIBLES – El Sr. Scirgalea manifiesta su preocupación porque hay Ligas que no han hecho el trámite 

para retirar los vales de combustible. 

Pide a los consejeros que hagan gestiones. 

 

U2030 – El Prof. Cheppi informa que el Sr. Luis Matosas fue invitado a reuniones en AUF y el Complejo Celeste 

con el Prof. Giordano, actual gerente deportivo de AUF. Está previsto que sean reuniones de información y tra-

bajo para conseguir apoyos. El Sr. Matosas se comprometió a realizar un informe. 

El Sr. Ortiz amplía diciendo que el Prof. Giordano ha trabajado con OFI en ese proyecto y, a priori, comparte la 

filosofía del mismo y el rumbo de OFI. Cree que no se deben instalar en los lugares que son sede de Clubes pro-

fesionales. 

 

BELLA UNION – El Sr. Coronel informa que concurrió a dos partidos como veedor de OFI a Bella Unión. Dice 

que, en los mismos, no hubo ningún tipo de incidente ni afuera ni adentro. Sus informes están con los formula-

rios. Dice que el Veedor local estuvo presente. 

El Prof. Cheppi dice que, de acuerdo a lo previsto, al no presentarse el veedor local designado correspondía 

nombrar veedor. Agradece la buena disposición del Sr. Coronel. Dice que habló con el tesorero Sr. Román por 

los gastos. 

Queda claro que, de acuerdo a lo dispuesto, los gastos deben ser abonados por Bella Unión.  

El Cnel. Irigoyen dice que el Presidente de la Confederación del Este le solicitó veedores para las últimas fases 

de la Regional Este.  

El Sr. Ortiz recuerda que se planteó la necesidad de veedores neutrales y se propuso a los participantes que así 

fuera. No estuvieron de acuerdo. Le parece incoherente que ahora lo pidan. 

El Cr. Segura recuerda que está vigente la circular de veedores que establece cuándo se envían veedores. Tam-

bién que es a cargo de los locales. 

 

CONFEDERACION DEL ESTE – El Prof. Cheppi dice que recibió un pedido de dicha Confederación solicitando 

los nombres de quienes actuaron o actúan en AUF. Se pasaron los nombres. También consultaba sobre la actua-

ción. Pide que cada uno de los compañeros hagan un breve informe. 

El Sr. Scirgalea dice que nunca fue convocado. 
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El Prof. Cheppi pide que se diga. 

 

COPA URUGUAY – El Sr. González pregunta si el Sr. Sebastián Sosa elevó informe sobre la reunión realizada. 

El Prof. Cheppi dice que no mantuvo contactos con dicho consejero. 

 

LIGA PAYSANDU – El Prof. Cheppi dice que se ha generado un problema con los pases en préstamo en dicha 

Liga, los que vencieron, cuando el torneo del año anterior sigo disputándose. 

Se realiza un cuarto intermedio de 5 minutos para hablar con el Sr. Manzor. 

Vueltos a sala dice que la Liga pide ser recibidos para buscar una solución. Se establece que el Cr. Segura y el 

Sr. Gustavo Ruiz los recibirán. 

El Prof. Cheppi dice que, de ser necesario por ese tema, se convocará a una reunión extraordinaria. 

El Agrim. Aliano dice que en Rivera pasó algo similar. No hay otra solución de tramitar un pase de dichos juga-

dores, fijando un período extraordinario.  

El Cr. Segura expresa que, la posibilidad de que sigan jugando, estaría sujeto a esa solución y a que la Liga esta-

blezca alguna excepción en el reglamento del torneo local. Reitera que, como se ha dicho en algún medio, no hay 

error administrativo en OFI.  

  

Siendo la hora 21:35 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: martes 15 de marzo de 2022 hora 14:00 (vía zoom) 

 


